

Translations:Elevage de Mouches Soldats Noires/51/de

Die Larven ernähren sich vor allem von wenig faserigen Abfällen (sehr reife Früchte, Gemüse, manche Blätter wie Kohl ...). Folglich ist es nicht nötig grüne Abfälle einzusetzen (Blätter, Äste, Gras). Ebenso, dicke Häute von Früchten (Banane, Orange, Zitrone...), und die Kerne werden nicht vollständig abgebaut. Dafür werden sie alle verfügbare Nahrung abkratzen und es kann interessant sein sie einzusetzen, es wird aber nicht die Abfallmenge reduzieren.